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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８３１回 例会報告                    ２０１２年７月６日 

君が代斉唱 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
ロータリーの綱領の紹介、四つのテスト唱和 

ゲスト並びにビジターの紹介 なし 

会長・幹事バッジ交換  
 ・寺崎前会長より野澤新会長へ  
  前の三人席は注目は浴びるし、あくびも出来ない都合の悪い席でした。皆

さんと席を同じくすることは良いことです。籠の鳥が外へ出たような良い

気分です。ゆっくりさせていただきます。 
 ・平﨑前幹事より関口幹事へ  
  幹事は内閣総理大臣で執行機関、関口幹事には最高者として魚津ロータリ 
 ーを引っ張っていただきたい。 
 
感謝状授与 
 ・野澤新会長より寺崎前会長、平﨑前幹事へ 
 

誕生祝 

７月１日 大城君 
  清水さんと 1982.7.2 ３０年前に本会に入会した事の方がうれしい。淡々と

した日々を過ごそうとグリーンカーテンをやりながらつるが伸びたなどささ

やか喜びを思っていました。どこかでこんなやりとりがあったなと考えていま

した。私の大好きな庄野潤三の日常の淡々とした中から書き綴る珠玉の名編、

小説「夕べの雲」に出てくる大浦夫妻と家族を細やかな文体でその喜びを綴っ

たのがよみがえり、うれしくなりました。  

入会式 

 吉﨑秀夫君 
   以前ここでご馳走になったことがあります。某建材、某木工の方に追いかけられ

てサインしました。堅苦しい雰囲気が好きではありません。入ることは名誉であり、

名誉を汚さないようがんばりたい。 
中尾登志男君 
  新川インフォメーションで、谷さんの後任として参りました。先ほど、初めて唱

えた四つのテストを自分のモットーとして生きていけたらと思

います。 
 坪野泰久君 
   先週から参加し、楽しく過ごさせていただきました。積極的に

活動に参加する中で皆様と仲良くさせていただきたいと思ってい 
ます。  

三島外喜雄君 
   ＹＫＫＡＰ魚津支社の三島です。広浜さんのご推薦・ご尽力で 



歴史あるロータリークラブに入会させていただきありがとうございます。新湊市生ま

れ、昭和３６年１月３０日、丑年、５１歳。昭和５４年から７年間、吉田工業株式会

社黒部工場で働かせていただき、社会人としての基礎を学ばせていただきました。縁

があり、また新川エリアで魚津支店長として働かせていただいております。魚津の名

士の皆さんと会話できるということで緊張・不安・喜びが入り混じり、何をしゃべっ

ているか分かりません。教えをいただき、人生の糧として自分を磨いていければと思

っています。  

会長挨拶 

  最初の点鐘は力が入り、除夜の鐘に負けない音になりました。 
  大城先生、おめでとうございました。 
  仕事の関係の継続ということでＮＩＣＥＴＶ谷さんの後任の中尾

さん、北陸電力須河さんの後任の坪野さんありがとうございます。

待ちに待った新会員としてＹＫＫＡＰ魚津支社長の三島さん、何回

も会話させていただいたＭＣ吉﨑の吉﨑さん、ありがとうございま

した。新加入の４人の方は今日の例会を堅苦しく思われるかもしれ

ませんが、ロータリー活動を１年間やっていく上で、節目節目でき

ちんとやり、その間、活動を進めていくことで、ロータリーの良さ

が分かると思います。４名の方は少しでもロータリーに慣れていただき、良いことを自分自身に、会社に

採り入れていただければと思います。 
  前寺崎会長、前平﨑幹事への感謝状の言葉は簡単なものでありましたが、寺崎前会長には豊富な人生経

験、生活体験の中で素晴らしい例会をしていただいたと感心しています。山の方で素朴に育たれたという

ことで素晴らしい経験談であり、機会があったらまた話していただきたい。今後とも、会長･幹事をしっか

り、やさしく見守っていただきたい。 
  ５８代会長に就任しましたが、ロータリーに入り１１年目になります。この間、先輩から色々教えてい

ただき、色んなところに出させていただき自分の財産になりました。最初で、地面に足が着かない状態で

す。一年間皆さんから温かいご支援・ご協力をいただき、楽しいロータリークラブにしていきたいと思っ

ています。 

幹事報告 

・中島久義さんより 大漁旗のお礼（７／２７ 竣工 ８月 サンマ漁から出航） 
・㈱新川インフォメーションセンターより 役員就任のご案内 

・石﨑産業㈱より 社名変更のご案内 

・全日本大学女子野球選手権大会実行委員会より 協賛お願い 

・「社会を明るくする運動」魚津地区推進委員会より 富山県シンポジウムの開催案内 

・青少年育成市民会議より 一斉啓発キャンペーンの実施について 

出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３３名 出席率 ９４．２８% 欠席者 ２名  
メークアップ済み 生駒君 広浜君 

 ２８２９回のメークアップ 谷口君   
２８２９回の修正出席率 ９１．４２% → ９４．２８％ 

ニコニコボックスの報告 辻英晴ニコニコボックス委員長 

･中島さん→昨年３月１１日に震災にあった「第６８善龍丸」の代船が皆様の応援の元 
無事、７月２日、気仙沼 木戸浦造船にて進水しました。ありがとうござ  

     いました。 
・岡崎さん→長らく欠席しご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。何とか出席で 

きるようになり喜んでいます。 
・寺崎さん→本年もよろしくお願いいたします。 



・大村さん→社会奉仕委員長として１年間よろしくお願いします。旧８号線大光寺地内に「おあじ魚津店」

が本日７月６日、新築開店します。よろしくお願いします。 
・野澤さん→いよいよスタートしました。皆様よろしくお願いします。 

委員会報告 

・広報委員会 辻浩広報委員 「ロータリーの友７月号」についての紹介 
  国際ロータリーの会長は日本の方で、田中作次さんです。横書き５ページから

延々と載っています。我が２６１０地区中尾ガバナーについては「スーパーマン

のような人」との題目で２９ページに載っています。 
今度の国際大会がバンコクで開かれることが横書き４３ページから載っていま

す。興味のある方は出られても良いのかなと思っています。 
横書き４８ページから、３．１１で被災しごみ収集所に放置されていた焼け焦げたロータリーの徽章の

大時計を心苦しく思い、「保存ロータリー大時計」として保存した活動が紹介されています。 
印象に残ったのは、縦書き２ページからの「本質を見抜く これからの環境 エネルギー問題」です。

東大の教授の試算等が気になりました。昔のエネルギーは炭、薪で、今みたいに油は使わなかった。昔の

エネルギーと今のエネルギーの違いから、果たして、今のエネルギーが必要なのかが書かれていました。

また、ゆっくり、読んでみてください。 
 

本日の卓話 会長・常任委員長年間活動方針説明 

会長方針 野澤会長 クラブ活動計画書９ページ参照 
・例会が４８回もあります。自分で出来る範囲でがんばります。 
・ＲＩ田中会長、中尾ガバナーの運営方針を受け、魚津ロータリークラブでは六つの運営方針を掲げさせて

もらいました。 
 １項目に関して－サンルートの例会では卓話があります。４８回の例会は、通常例会は３１回、夜間例会

７回、野外例会は４回（桃山の花桃等の手入れ・海岸公園・水族館のアジサイ公園・文化ホールでの

美術鑑賞）、旬の会２回（春と秋、美味しいものを食べ、親睦を深める）、早朝例会２回（パークゴル

フとゴルフ）、企業訪問２回の予定です。４８回の例会を通して楽しいロータリーにしていきたい。 
 ２項目に関して－野外のボランティア活動である環境整備も続けていきたいし、釜山釜一との友情をどう

つなげていけばよいかも考えている。委員会の開催を考えていただき、委員会には参加していただき

たい。 
３項目に関して－次回の例会で委員長から詳しく説明があるかと思われるが、幸い会員に北日本新聞、Ｎ

ＩＣＥＴＶもおられるので、そこら辺りから広報活動が出来ればと思っている。 
４項目に関して－３７名それぞれの会員が友達を誘うような気持ちで取り組むことが大切である。 
５項目に関して－来年６月２９日がインターアクト地域協議会と聞いている。魚津ロータリークラブがホ

ストクラブとなって魚津工業高校を支援する。インターアクトとは高校生のボランティア活動を支援

す る活動である。富山県で６校、石川県で１３校の計１９校で活動が進められている。私立は７校、

公立は１１校、養護学校は１校である。 
６項目に関して－どの程度のものをやるか検討してもらいたい。 

・経験の浅い私ですが、関口幹事と協力して、この活動計画書に向かって頑張っていきたい。皆様のご協力・

ご支援をお願いしたい。 
 
クラブ奉仕委員会 若井委員長 クラブ活動計画書１０ページ参照 
・クラブ奉仕委員長、会長エレクトという大事な役職を仰せつかった若井です。 
・新入会員の皆様、魚津ロータリークラブへの入会おめでとうございます。解らな

いところがまま出てくると思いますが、先輩の方々にお聞きしながら勉強してい

って下さい。楽しくやっていきましょう。 
・クラブ奉仕の目標は野澤会長の方針通り 
  先輩の方々が築き上げられたクラブの品位、格式、秩序を継承していく 
  伝統の中に新しい試みを入れながらクラブの発展と運営に全力を注ぐ 



  Ｒ．Ｉテーマである「奉仕を通して平和」を実行していく 
・メンバー、目標、計画はクラブ活動計画書参照 
 
職業奉仕委員会 清水委員長 クラブ活動計画書１５ページ参照 
・計画に関して 
 ３に関して－９月２８日に第１回目の、５月３１日に第２回目の企業訪問の予

定です。 
 ４に関して－職業奉仕月間の１０月５日に皆さんと相談しながら表彰を行って

いきたい。 
・メンバー、目標、計画はクラブ活動計画書参照 
 
なお、社会奉仕、国際奉仕については次回にお願いします。 
 
 
あとがき    
 初回、プログラムが多かったこともあり、枚数が多くなりました。早くも公約違反です。 
前清水委員長さんのご苦労を改めて実感しています。 
全ては○○のため。 
ご指導・ご助言よろしくお願いします。 


